

Ihr Heizkessel erhält die

GELBE KARTE



Ab 15 Jahren gilt eine Heizung als zu alt und sollte nicht länger als unbedingt nötig in Betrieb gehalten werden.

Sie haben jetzt noch genügend Zeit, sich in Ruhe über eine Neuanschaffung oder eine Modernisierung zu informieren. Denn diese sollte gut geplant und durchdacht sein.



Sie können Teil der Wärmewende werden und einen wichtigen Beitrag für den Klimaschutz leisten!



Sie haben die Chance, die jährlichen Heizkosten deutlich zu senken und unabhängiger von steigenden Energiepreisen zu werden.

Als Ihr Fachbetrieb helfen wir Ihnen in einem Beratungsgespräch gerne weiter:

Firmenstempel





Energiewende funktioniert nicht ohne Wärmewende. Dabei ist sie längst überfällig.

Ein Großteil der Heizungsanlagen in Deutschland wird immer noch mit Öl- oder Gas beheizt und eine kritisch hohe Zahl der Anlagen ist 20 Jahre oder älter. Das ist insofern problematisch, da Raumwärme und Warmwasser rund ein Drittel der deutschen CO₂-Emissionen verschulden. Viele dieser nicht mehr zeitgemäßen und ineffizienten Anlagen müssen in den kommenden Jahren ausgetauscht werden.

Die Investitionskosten für die Optimierung und Erneuerung der Heizung müssen Sie nicht allein stemmen. Bund, Land und Kommunen vergeben Förderungen in Form von Zuschüssen und zinsgünstigen Darlehen.

Vereinbaren Sie jetzt einen Termin für ein Beratungsgespräch!